

Introduction.

Ey philosophe avec les philosophes

De son objet d'étude, qu'il qualifie lui-même d'« anthropologique », HENRI EY dit que c'est la totalité de l'être humain, qui n'est ni sa nature (« physique ») ni sa culture (morale), mais « l'articulation de ce qu'il y a, dans et par l'organisation du corps, de nature spécifique de la vie et de possibilité de produire un ordre transcendantal d'existence, c'est à dire d'histoire et de système personnel des valeurs et des relations ».

EY a une place de choix dans cette prestigieuse lignée de bio-philosophes qui ont permis d'envisager une « *neuro-métaphysique* » de l'organisme vivant et agissant, en réintroduisant la notion de sujet dans l'étude du fonctionnement cérébral. Ses élèves et ses disciples actuels se rencontrent pour en parler et dessiner des perspectives.